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Tempo 30 für die Hertzstraße 

 

 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, ob für die Hertzstraße Tempo 30 angeordnet 
werden kann bzw. welche weiteren verkehrsberuhigenden Maßnahmen ergriffen werden 
können. 
 
 
Begründung: 
 
Wiederholt haben sich Anwohnerinnen und Anwohner in unserer Einwohner*innensprechstunde 
über schnell fahrende Autofahrer*innen in der engen Hertzstraße beklagt, die offenbar ein 
Unfallrisiko darstellen können. Zugleich drückten sie ihr Unverständnis darüber aus, dass 
ausnahmslos alle Siedlungsstraßen in der direkten Umgebung, ob nun mit eigenen Gehwegen 
wie Innsbrucker Straße, Schneidlinger Straße, Hecklinger Straße oder ohne wie der E.-Larisch-
Weg bereits seit vielen Jahren ausgewiesene Tempo 30-Straßen sind. Warum nun 
ausgerechnet die Hertzstraße nicht, erscheint bisher als eines der wenigen Geheimnisse der 
Stadtverwaltung. 
 
 
 
 
Jenny Schulz    Oliver Müller 
Fraktionsvorsitzende   Wahlbereichsstadtrat 
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